



URSULA BARTH
STIFTUNG

Liebe Freunde, Gönner und Sponsoren der Ursula Barth Stiftung und „Hilfe für Nick & Co. – Helfende Hände Oberberg“,

„Ein krebskrankes Kind müsste man haben – ihr bekommt doch alles geschenkt“, oder: „Ihr kriegt doch alles umsonst.“

Ihr könnt euch sicher vorstellen, dass ich bei solchen Sätzen wirklich fassungslos bin.

Eltern von schwer kranken Kindern hören solche Worte leider immer wieder. In ihren Schuhen laufen – das will aber niemand. Der Schock der Diagnose, die ständige Angst um das eigene Kind, das Leiden des Kindes begleiten, ertragen und aushalten zu müssen, jahrelange, manchmal lebenslange Fahrten in Kliniken und zu Therapien, der Blick in den finanziellen Abgrund, Existenzängste, die psychische und physische Belastung, 24-Stunden-Pflege zu Hause, das eigene Leben hintenanstellen, Eheprobleme, schlaflose Nächte, die Kämpfe mit Kassen und Behörden und im schlimmsten Fall das eigene Kind beerdigen zu müssen – das ist der Preis für das „Umsonst“.

Wir leben leider zunehmend in einer Gesellschaft, die von Sozialneid getrieben ist. Umso wichtiger ist es, dass wir uns dagegenstellen, wenn wir solch unerträgliche Sätze hören! Duckt euch nicht weg, schweigt nicht – widerspricht deutlich!

Auch das hilft unseren Familien.



URSULA BARTH
STIFTUNG

Abschied

Viele von euch haben Levi auf dem Nick & Co. Cup noch gesehen. Am 30.06.2025 hat er seine Flügel bekommen ♥

NCL2, Kinderdemenz, ist für mich eine der schlimmsten Krankheiten, die unsere Kinder haben können – weil es ab dem Tag der Diagnose keine Hoffnung mehr gibt.

Ich möchte glauben, dass es für Levi eine Erlösung ist. Auch wenn man weiß, dass dieser Tag kommen wird, ist man sprachlos, wenn er dann da ist.

Lasst uns an seine Familie denken ♥♥

Lieber Levi, es war mir eine Ehre, dich und deine Familie über fünf Jahre begleiten zu dürfen.

♥ 30.11.2013 – 30.06.2025 ♥





URSULA BARTH
STIFTUNG

Wofür geben wir Ihre Spenden aus?

Ich wusste in den Tagen nach der Nachricht nicht, wie ich zur „Routine“ zurückkehren sollte. Aber das weiß ich nie, wenn mich eine so traurige Nachricht wie die von Levis letzter Reise erreicht.

Und dann kommt die kleine Hanna um die Ecke, nimmt mich an der Hand und flüstert leise: „Da geht's lang, ich brauche jetzt deine Hilfe!“

Hanna kenne ich noch gar nicht persönlich, aber Geschichten wie ihre sind mein Kraftstoff und meine Motivation.

Sie sind der Grund, warum es immer weitergeht – auch an Tagen, an denen ich selbst den Horizont kaum sehen kann.

Hanna ist vier Jahre alt, ein kleiner Sonnenschein – glücklich, fröhlich, und sie lacht sehr gerne! Sie könnte auch ein gesundes kleines Mädchen sein, wäre da nicht eine Krankheit ohne Namen. Ihr vermutlicher Gendefekt ist so selten, dass er tatsächlich noch keinen Namen hat.

Er schränkt sie geistig und körperlich stark ein. Sie kann z. B. nicht laufen, sitzen oder stehen, sitzt im Rollstuhl. Sie hat eine Sehbehinderung, muss nachts mit einer CPAP-Maske beatmet werden, kann nur pürierte Nahrung zu sich nehmen – und das sind nur einige ihrer vielen Baustellen.

Nun liegt auch noch das alte Auto in den letzten Zügen – ihr ahnt es schon: Wir beteiligen uns von Herzen gern mit 3.000 Euro, damit Hanna mit ihrer Familie mobil bleibt.

Kleine Hanna, danke, dass du uns gefunden hast!

Herzlich willkommen ♥





Was geht ab?

WDR-Drehtag „Land & Lecker“ auf dem Lindenhof – und wir mittendrin!

Wow, was für ein fantastischer Mittag und Nachmittag für uns alle!

Ich kann mich noch gut daran erinnern, als Jannes auf dem Lindenhof zum ersten Mal einem großen grauen Ungeheuer, also einem Esel, begegnete und am liebsten die Beine in die Hand genommen hätte.

Heute ist Jannes der Erste im Stall, der Erste, der sich einen Striegel kratzt, derjenige, der sanft und leise in des Esels Ohrchen flüstert, während er ihn liebevoll umtüddelt – und der Esel hält ganz still und findet es wunderbar!

Das sind die magischen Momente, von denen ich immer spreche. Das sind die Momente, für die wir überhaupt nichts tun müssen, die einfach so auf dem Lindenhof entstehen, wenn Kinder und Tiere aufeinandertreffen.

Dafür liebe ich Sylvia, ihre Familie und die Tiere – und dafür, dass sie einen Ort geschaffen haben, an dem unsere Familien kleine Auszeiten genießen können.

Fast schon nebenbei wurden wir dabei von einem WDR-Kamerateam begleitet, da der Lindenhof in der aktuellen Staffel von „Land & Lecker“ zu sehen sein wird.

Das Team war unglaublich sympathisch, und ich glaube, wir haben uns auch ganz gut geschlagen. Danke, dass wir dabei sein durften ❤️

Liebe Sylvia, wir drücken ganz fest die Daumen und wünschen dir einen glücklichen Kochlöffel!

Sendetermin: WDR, „Land & Lecker“, 29. September 2025, 20.15 Uhr.





URSULA BARTH
STIFTUNG

Scheckübergabe 10. Nick & Co. Cup 2025

Ein wahrhaft überwältigendes Ergebnis: 35.000 Euro!

Das ist eine Gemeinschaftsleistung von vielen tausend Herzensmenschen – bestehend aus Helfern, Unterstützern, Spielern, Besuchern, Partnern und Sponsoren, deren Herzen für den Cup schlagen.

Wir sind jedes Jahr aufs Neue begeistert und dankbar!

Und natürlich laufen schon die Planungen für unseren

11. Nick & Co. Cup 2026

Der Cup beschäftigt uns inzwischen das ganze Jahr über, weil die Organisation einfach riesig geworden ist.

„Was ihr hier auf die Beine stellt, ist in Europa einzigartig!“ (Zak Oliver, Trainer Manchester City, Juni 2025)

Ein solches Lob spornt uns an, euch auch 2026 wieder einen unvergesslichen Cup zu bescheren!

Es wird allerdings eine Änderung geben: Da die meisten großen Vereine ihre U8 aufgeben, werden wir den Cup im nächsten Jahr mit den Altersklassen U9 – U11 austragen.

SAVE
THE DATE





URSULA BARTH
STIFTUNG

Sponsor-News

Wir freuen uns über einen weiteren neuen Hauptsponsor, der sein Engagement für mindestens drei Jahre zugesagt hat.

Mit HRS haben wir unseren ersten überregionalen Hauptsponsor gewinnen können. Tobias Ragge, CEO der HRS Group, stand als Vater eines FC-Köln-Kindes am Spielfeldrand, als ihm das Herz aufging und er spontan ein Sponsoring anbot – weil er vom Cup so begeistert war.

Ein Vater und Macher, der bei uns sein Herz öffnet – er passt perfekt zu uns. Wir bedanken uns von ganzem Herzen! Herzlich willkommen!

Warum sponsern?

Mit Ihren Sponsorengeldern und Spenden unterstützen Sie nicht nur das Gelingen dieses Benefizturniers, sondern in erster Linie unsere Kinder – denn ihnen kommt der gesamte Erlös zugute.

Hier geht es vielen Sponsoren nicht ums Geldverdienen. Unsere Sponsoren sehen sich als Freunde, als Gemeinschaft, die einfach Freude daran hat, gemeinsam etwas Gutes zu tun.

Wenn Sie sich vorstellen können, unseren Cup der Herzen als Sponsor zu unterstützen, dann stöbern Sie bitte auf unserer Homepage. Dort finden Sie alle Informationen und Ansprechpartner.

Jakob und Stefan Gerz freuen sich auf Ihre Kontaktaufnahme.

www.nick-co-cup.de





URSULA BARTH STIFTUNG

Mit Ihrer Unterstützung und Hilfe werden wir auch in diesem Jahr in unserer Region hoffentlich wieder viel Gutes tun können. Nur durch Ihre Spenden sind wir in der Lage, Probleme aufzufangen, zumindest abzufedern, die Welt dieser Familien ein kleines bisschen heller zu machen.

Dafür danken wir Ihnen von Herzen!

Auch weiterhin sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen, um unseren Kindern die verschiedensten Hilfen zukommen lassen zu können. Dafür haben wir folgende Spendenkonten eingerichtet:

Deutsche Bank Köln

IBAN: DE04 3707 0060 0100 2500 00, BIC: DEUTDEKXXX

Kreissparkasse Köln

IBAN: DE24 3705 0299 0341 5572 54, BIC: COKSDE33

Volksbank Oberberg

IBAN: DE51 3846 2135 0010 1530 18, BIC: GENODED1WIL

Spenden über PayPal

https://www.paypal.com/donate/?hosted_button_id=4DMY74GSBB9DY

Wir wünschen Ihnen einen sonnigen Herbst!



Torsten Rothstein, Bettina Hühn, Andreas Günther

-Vorstand Ursula Barth Stiftung-